

「ようこそ」の気持ち込めて まるごみ'10 そうさ

ゆめ半島千葉国体に向けての環境活動「まるごみ'10」が9月18日、県内で一斉に開催されました。本市でも「まるごみ'10 そうさ」と題し、弓道競技会場となる匝瑳高校周辺のごみ拾いが行われたほか、八日市場二中の花壇に「おもてなしの花」約900株を植えるなど、本市を訪れる選手の皆さんに喜んでもらおうと、参加者約200人が汗を流しました。

そのほかにも、商工会女性部によるエコチャップ運動、商工会青年部と八日市場青年会議所による的あてゲーム、弓道協会による弓道体験コーナーなど多くのイベントが催され、会場はにぎわいを見せました。

なお、当日は、市観光大使の地井武男さんも駆けつけ、参加者の皆さんと一緒に活動をしていただきました。



▲たくさんのごみが集まりました



▲「おもてなしの花」で花壇をいっぱいに



◀開会式では、bayfmの生放送を通して地井さんに本市をPRしていただきました

週末は何かがある！ ふれあいパーク情報



里山ハイキング

日時…10月10日（日）10時30分出発 内容…風光明媚な里山を歩き、飯高檜林コンサートを鑑賞します 距離…往復約9km 募集人員…先着150名 参加費…無料 ※昼食は各自でご用意ください（ふれあいパークでも購入可）。さらに、「おいしい何か」を用意しますので、当日をお楽しみに！

さつまいも収穫体験

10月20日（水）より、下記の時間内であれば、ふれあいパークで毎日さつまいもの収穫体験ができます。パーク事務所までお申し付けください。

時間…10時～15時 参加費…500円でレジ袋詰め放題

パート募集！

明るくて清潔感のある方希望。詳細は面談にて。まずはご連絡をお願いします。

問 ふれあいパーク八日市場☎70-5080

八日市場駅前で国体PR



「ゆめ半島千葉国体」県内一斉キャラバンが9月15日、県内各市町で開催されました。

本市では、J R八日市場駅前で弓道競技をPR。太田市長をはじめ、江波戸教育長、林体育協会会長ら12名が、電車の乗降客などに啓発物資を配布しました（=写真）。

みんなのひろば

111

アイドル登場

112



野田地区野手

土屋 友希乃ちゃん(5歳)
まさあきのりこさん
正明さん、典子さん

将来はお姫様になりたい友希乃ちゃんは、カレーライスとイチゴが好物。通っている保育園では、ブロックやスクーターに乗って遊んでいます。家では、ピアニカでキラキラ星やチョウチョが弾けるように練習している友希乃ちゃん。性格は負けず嫌いの慎重派ですが、お話が大好きで、誰とでもすぐお友達になっちゃいます。人に優しく元気に育ってほしいです。



平和地区上谷中

太田 葵ちゃん(1歳)
あおいひづみさん、紗織さん

4月から保育園に通い始めた葵ちゃんは、果物が大好き。中でもブドウが一番好きで、ご飯はシラスをかけてよく食べます。好きなキャラクターは、ミッキーヤスティッチ、それにクマのプーさん。とってもわんぱくな性格で、家では所狭しと走り回って遊んでいます。名前はパパとママ2人で考えました。明るく元気いっぱいに育ってほしいです。



鈴木 梨夏さん
豊栄地区時曾根
(18)

はつらつ
No.48

いざ、ゆめ舞台へ

今回の「ゆめ半島千葉国体」ホッケー競技に、代表選手として出場します。私が所属する千葉県チームは、自分が通っている成東高校と、いすみ市にある大原高校との合同チーム。国体への出場が決まってからは、土日を利用し、会場となるいすみ市の競技場で合同チームのメンバーで練習を積んできました。

ホッケーになじみのない人も多いかもしれません、ルールなど、サッカーに似ているスポーツなんですよ。フィールドに立てるのは1チーム11人。私のポジションはディフェンダーです。ディフェンダーは、自分のミスがすぐに失点につながってしまうポジションで、難しいこともたくさんありますね。

今大会、初戦の相手は岩手県チームです。緊張するとは思いますが、自分ができることを思い切りやればいいなと思っています。市民の皆さんにも応援していただけたらうれしいです。優勝目指して頑張りたいです。

みんなみて!!みて!! アーバンギャラリー



習字の先生がいつも保育園に来てくれて、いろいろな字をお友達と一緒に練習しているんだ。絵を描くのも大好きだよ。



須賀保育園
ながにし だいきくん



木材で作った、かっこいい「レインボードラゴン」。大工をしているお父さんからもらった材料をたくさん使いました。

平和小4年
伊藤昇真さん



着物の写真を絵にしました。今月の文化祭に出す作品です。クレヨンで縁取りして、その上から水彩色付けしました。

八日市場二中
林沙樹さん

